

P.O. Box 267
Pickering, Ontario L1V 2R4
Tel: (416) 831-3833

Ranger Engineering Inc. offers a comprehensive line of industrial air compressors.

Ranger's cast-iron compressors are designed to assure maximum efficiency and dependability over a long life. The proven all-cast-iron construction and low compressor speed will benefit users through less wear and tear. The cylinders are separately cast for easy maintenance.

Ranger's complete line of single-stage and two-stage air compressors range from 0.5 hp to 30 hp with a performance of up to 3.25 m³/min (115 cu.ft./min.) and 1 200 kPa (175 lb./sq. in.), and are suitable for 50-Hz or 60-Hz supply. Units are shipped in a ready-to-use condition.

Ranger Engineering Inc. offre une série complète de compresseurs d'air industriels.

Les compresseurs Ranger, faits entièrement en fonte de fer, sont construits de façon à assurer le rendement maximal et une longue vie de fiabilité. La construction éprouvée, toute en fonte de fer, et la basse vitesse du compresseur assurent moins d'usure. Les cylindres sont coulés séparément pour un entretien facile.

La série complète des compresseurs d'air Ranger à étape unique ou à deux temps s'étend de 0,5 HP à 30 HP avec un fonctionnement allant jusqu'à 3,25 m³/min et 1 200 kPa. Ils sont aussi convenables pour l'alimentation électrique de 50 ou 60 hertz. Les unités sont expédiées prêtes à utiliser.

